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JEUDI 14 JUILLET 

Pique-nique républicain - 12h30
Concert de musique pop & rock - 16H

AVEC Cynthia brown & the BEND FINALISTE STAR ACADEMY 6

Venez avec votre panier repas ou  venez déguster des 

moules frites à la buvette (10 euros) 

GRANGE DE MALASSIS 

R o i n v i l l e  I n fo s
Le journal munic ipal  juillet/août
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m u n i c i p a l eP4 A r r êt
s u r  i m a g es

N°289

P13



2

nformationsIPratiques
w w w . m a i r i e - r o i n v i l l e . f r

S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Horaires d’ouvertures :

Votre Mairie

Du lundi au vendredi
8h30 - 12h

 Mardi et Jeudi
13h30 - 17h15

Samedi 
9h - 12h

Nous contacter :
Communication

roinville.infos@mairie-roinville.fr

Courriel de l’école :
0910073k@ac-versailles.fr

Courriel des parents d’élèves  :
pe2roinville@gmail.com

L’équipe administrative :

Service état civil-accueil
contact@mairie-roinville.fr

Service urbanisme
urbanisme@mairie-roinville.fr

Service culturel
bibliothèque@mairie-roinville.fr

Les pharmacies de garde

Déchèterie
ourdan

01 64 59 72 82

07  57  54  20  61

Lundi  :      9H - 12H45 et 14H - 17H45

Mercredi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Vendredi  : 14H - 17H45

Samedi  :     9H - 12H45  et 14H - 17H45

Dimanche :  9H - 12H45

 2 Rue du Général de Gaulle
91410 Roinville sous dourdan

 m o n p h a r m a c i e n . i d f . f r 

juil

Croix St jacques
Dourdan

Ph Centrale
Etrechy

Des 3 Vallées
St Chéron
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Samedi  :     9H - 12H45  et 14H - 17H45

Chères Roinvilloises, chers Roinvillois,

Guillaume BELLINELLI
  06 34 45 00 71

Rencontrez votre maire le samedi de 9h30 à 11h30 sans 
rendez-vous et sur rendez-vous dans la semaine.

Suivez l’actualité de votre maire et de la commune 
facebook.com/guillaume.bellinelli.39

e mot duLm a i r e

Alors que nos jeunes étudient et présentent les examens du brevet des collèges, du baccalauréat, de leurs études supérieures, cherchent 
un travail estival pour payer leurs universités, écoles, permis de conduire, la plupart d’entre nous prépare ses vacances, en France ou 
ailleurs. 

Si d’ordinaire, notre village se dépeuple allègrement pendant les mois de juillet et d’août, nous avons décidé de vous proposer, cet été, une 
fête et des activités. 

Une fête d’abord avec le grand retour de la célébration du 14 juillet dans notre commune ! Les festivités démarreront à partir de 12h30 
à la grange de malassis sous la forme d’un banquet républicain. Vous pourrez venir déguster les mets cuisinés par les bénévoles de 
l’association roinvilloise des Bottes de 7 lieux (un menu à 10 euros composé de moules, de frites et de choux exquis, voir le carton joint à 
ce magazine pour vous inscrire) ou bien venir avec votre pique-nique champêtre, la liberté sera de mise ! À 15 heures, nous organiserons 
une cérémonie ponctuée notamment par la remise des prix de l’engagement aux jeunes et moins jeunes qui s’impliquent pour la vie 
communale. À 16 heures démarrera enfin un concert de musique populaire en plein air grâce à la voix exceptionnelle de Cynthia BROWN, 
finaliste de la saison 6 de la Star Academy ! L’événement s’achèvera autour de 18 heures et laissera les plus passionnés d’entre nous se 
diriger vers Dourdan et ses superbes feux d’artifice. Par conséquent, si vous n’êtes pas en vacances jeudi 14 juillet prochain, venez nous 
rejoindre pour un moment convivial, historique et musical !

Des activités ensuite puisque la municipalité engagera l’ensemble des jeunes âgés de 17 à 25 ans souhaitant travailler cet été, à hauteur 
de 40 heures et pour une rémunération de 400 euros nets, dans le cadre du dispositif départemental nommé « Tremplin citoyen ». Si vous 
êtes intéressés par les sujets liés au développement durable, à la culture, au patrimoine, à l’engagement et à la jeunesse, nous avons 
préparé des projets sur lesquels vous pourrez travailler et venir nous prêter main forte ! Parents de jeunes roinvillois qui me lisez, n’hésitez 
pas à me contacter directement pour que nous étudions la candidature de votre fille ou de votre fils. 
Des activités enfin puisqu’avec notre bibliothèque Marie CLAVEAU, nous avons créé cette année les rendez-vous de l’été. Articulés autour 
de plusieurs publics (enfants jusqu’à 3 ans, enfants entre 3 et 6 ans, enfants entre 7 et 11 ans), ces histoires, contes, ateliers et concours 
de dessin devraient occuper nos petits roinvillois et libérer leurs parents le temps d’un moment ! Profitez de ces événements organisés 
par notre formidable bibliothécaire, Isabelle HUILIERS, que je tiens ici à remercier fortement pour son engagement et la qualité de son 
travail au service de notre village.

Au-delà de ces événements, profitez de ces vacances d’été pour vous reposer, vous ressourcer, vous évader. Revenez-nous enthousiastes, 
motivés, plein d’idées. Je serai, pour ma part, heureux de vous voir lors de la fête du 14 juillet et de vous retrouver à la rentrée de septembre 
pour continuer de faire souffler un nouvel élan sur notre majestueux village.

En vous souhaitant un très bel été et en demeurant à votre disposition pour toute aide ou toute information, 

Respectueusement vôtre,



4

Les procès-verbaux et les comptes-rendus complets de chaque conseil municipal sont à retrouver 
sur le site Internet de la commune. Il en va de même concernant les conseils communautaires dont 
les procès-verbaux sont présents sur le site internet de la CCDH.

‘actu municipaleL et communautaire

Développement Economique :  Approbation de l’avenant 4 au Traité de Concession Eco Parc Dourdan Nord - 26 votes pour, 3 votes 
contre et 1 abstention ; Approbation du compte-rendu annuel (CRACL) pour l’année 2021 du Traité de Concession Eco Parc Dourdan 
Nord - 27 votes pour, 1 vote contre et 3 abstentions.

Finances : Approbation du Compte de Gestion 2021 du Budget Principal de la CCDH - 30 votes pour, 1 abstention ; Approbation du 
Compte Administratif 2021 - 26 votes pour, 1 vote contre et 3 abstentions.

Administration Générale : Après en avoir délibéré et procédé aux votes à l’unanimité, désigne Paolo DE CARVALHO en qualité de 
délégué suppléant de la Communauté de Communes du Dourdannais en Hurepoix au Comité Syndical du SYMGHAV en remplacement 
de Madame Pascale BOUDART et modifie la composition de la commission Développement Durable ; Mise à jour des statuts de la 
CCDH - 27 votes pour, 1 vote contre et 3 abstentions.

Environnement : Adoption à l’unanimité du Rapport d’Activité 2020 et du Rapport Annuel sur le Prix et la Qualité du Service Public 2020 
du SIREDOM.

Ressources Humaines : Création à l’unanimité du Comité Social Territorial commun à la CCDH et au CIAS.

CONSEIL COMMUNAUTAIRE DU 30 MAI 2022
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es actionsLde la mairie

Le 10 juin dernier s’est tenu le 
troisième petit-déjeuner des 
entreprises roinvilloises, organisé par 
la communauté de communes du 
Dourdannais en Hurepoix (CCDH) et qui 
a permis à de nombreux entrepreneurs 
de se retrouver au bar des Korrigan’s. En 
compagnie du maire de Roinville-sous-
Dourdan et de son équipe municipale, 
du président de la CCDH, Rémy BOYER, 
et du vice-président de la CCDH en 
charge du développement économique, 

VIE ÉCONOMIQUE

Les petits-déjeuners des entreprises roinvilloises
José CORREIA, ainsi que du GEHU 
(groupement des entrepreneurs du 
Hurepoix), chacun a pu se présenter et 
échanger sur ses projets et ses difficultés 
dans notre commune (recrutement, 
investissement, charges fiscales et 
administratives, perspectives). Ces 
temps d’échanges continueront d’être 
organisés, à priori selon un rythme 
semestriel. La commune remercie 
toutes les entreprises présentes !

VIE SCOLAIRE ET PERISCOLAIRE

Le projet de fermeture de la 6ème classe de l’école 
annulé, pour la seconde année d’affilée !

Avec un effectif prévu de 131 élèves 
à la rentrée scolaire de 2022, les 
représentants de l’académie de 
Versailles, à laquelle appartient notre 
école maternelle et scolaire Josquin-
des-Prés, avaient averti la direction 
de l’école et la municipalité que la 
perspective de la fermeture différée 
de l’une des six classes était actée. 
À l’instar du combat mené l’année 
dernière, M. le maire – soutenu par 
la direction de l’école et les parents 
d’élèves – s’est fortement mobilisé 
auprès du directeur de l’académie, 
de l’association des maires ruraux de 
France, de l’association des maires 
d’Île-de-France, de nos quatre sénateurs 
(Mmes Jocelyne GUIDEZ et Laure 
DARCOS, Messieurs Vincent DELAHAYE 
et Jean-Raymond HUGONET), de 
notre ancienne députée (Mme Laetitia 
ROMEIRO DIAS) et du cabinet de l’ancien 
ministre de l’Éducation nationale, M. 

Jean-Michel BLANQUER, afin d’éviter 
cet avenir difficile pour l’organisation 
de notre école. En effet, si notre école 
devait fonctionner à 5 classes, les 
classes seraient toutes à deux niveaux 
et reposeraient sur des effectifs 
fortement surchargés (entre 25 et 28 
élèves par classe). À l’inverse, avec 6 
classes, les effectifs seraient assouplis 
(entre 20 et 28 élèves par classe) et 
favoriseraient un meilleur apprentissage 
pour les élèves. Or, à la suite d’une 
cinquième réunion de travail entre M. 
le maire et le directeur académique en 
date du 27 juin 2022, la décision a été 
prise de garder les 6 classes ouvertes 
en septembre prochain ! C’est une 
excellente nouvelle pour notre école, 
nos écoliers et notre commune !
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Synthèse du conseil d’école du mois de juin 
Le 16 juin 2022 s’est tenu le dernier 
conseil de l’école de l’année scolaire 
2021-2022 en présence des enseignants, 
des parents d’élèves et de l’équipe 
municipale. Si un bilan des projets des 
différentes classes a été effectué, le 
projet de classe de découverte a été 
discuté. Dans notre école communale, 
l’objectif est de faire partir chaque élève 
une fois dans sa scolarité (les CM2 
et une autre classe l’année prochaine 
pour un total de 55 élèves). Deux devis 
sont en cours d’étude : l’un à hauteur 
de 23 000 € à Portbail en Normandie 
et l’autre à hauteur de 24 000 € à 
Asnelles toujours en Normandie. Ces 
destinations ont été sélectionnées pour 
combiner une approche sportive et 
une approche historique (2ème Guerre 
Mondiale). Le financement de ce projet 

serait réparti entre la mairie (caisse des 
écoles), l’association des amis de la 
caisse des écoles (LACE), les familles 
et, hypothétiquement, une bourse à 
projets ainsi qu’une subvention du 
ministère des Armées. Ensuite, la 
question du dispositif de sécurité aux 
abords de l’école a été discuté. Face 
à la persistance de certains parents 
d’élèves qui continuent de stationner 
devant l’école et le long de la rue de 
l’Orge lorsqu’elle est partiellement 
fermée à la circulation, l’équipe 
municipale et les agents communaux 
ont effectués plusieurs rappels à l’ordre. 
Si d’aventure la situation continuait, 
voire s’accentuait, la mairie a prévenu 
les parents d’élèves que des contrôles 
de la gendarmerie seront diligentés.

La kermesse annuelle de l’école
La kermesse était de retour cette année 
! Après deux années de crise sanitaire, 
les bénévoles motivés de LACE, les 
parents d’élèves, les professeurs, 
l’équipe municipale et, plus simplement, 
les roinvillois étaient heureux de 
pouvoir assister à la kermesse annuelle 
de l’école Josquin-des-Prés ! Malgré 
une météo tourmentée, le spectacle 
matinal des enfants a été de toute 
beauté – avec une mention spéciale 
pour l’épreuve de nage synchronisée, 
un monument d’humour ! – puis l’après-
midi a réservé différents jeux et activités 
aux enfants (courses de sac, atelier de 
maquillage, tombola, tournoi de football 
miniature, etc.) pour le plaisir des petits 
et des grands. Cette belle journée de 

retrouvailles était, enfin, encadrée par 
une sandwicherie de qualité (organisée 
par le bar des Korrigan’s), divers 
gâteaux tous plus bons les uns que les 
autres et des sourires omniprésents 
! La municipalité tenait à remercier 
Mmes PERACHE et THOMAS pour leur 
engagement hors-normes, l’équipe 
de parents d’élèves et de bénévoles 
tous plus enthousiastes les uns que 
les autres, l’équipe enseignante, les 
services techniques communaux (pour 
le montage et démontage des barnums 
et de la scène) ainsi que les élus qui ont 
œuvré à la bonne organisation de cette 
kermesse. À l’année prochaine pour 
une nouvelle édition pleine de bonheur !
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La remise des dictionnaires aux élèves de CM2
Le 28 juin dernier, la directrice de l’école, 
Mme CHEVALLIER, en compagnie 
de M. le maire et des membres de la 
commission scolaire (Mme SOREL, 
M. DAUVILLIERS, M. SAINTE-LUCE 
et M. FUGAZZA), des représentants 
de LACE et des parents d’élèves ont 
remis aux élèves de CM2, lors d’une 
cérémonie remplie d’émotions, le 
légendaire dictionnaire de français, un 
dictionnaire d’anglais ainsi que deux 
livres sélectionnés par les élèves en 
lien avec la bibliothèque pour parfaire 

leur lecture estivale ! Ce rituel annuel 
toujours aussi sympathique a été 
ponctué par un goûter avec les enfants 
et les parents d’élèves ainsi que, grande 
première, une boum pour fêter leur 
départ au collège ! La municipalité 
tenait à remercier l’équipe enseignante, 
Mme HUILIERS, bibliothécaire de la 
commune, et les représentants de LACE 
pour leur constance, leur enthousiasme 
et leur inventivité dans l’organisation 
de cette si belle cérémonie.

Un nouveau contrat de restauration pour la cantine 
de l’école : plus local, plus bio et meilleur ! 
À la rentrée scolaire de septembre 
2022, nos écoliers auront la chance 
de bénéficier de nouveaux menus de 
meilleure qualité à la cantine scolaire. 
En effet, en lien avec les engagements 
électoraux de 2020, l’équipe 
municipale en place s’est associée 
à un groupement de commande 
intercommunal, coordonnée par la 
CCDH, visant à bénéficier : 1) d’un 
prestataire de restauration collective 
couvrant plusieurs communes du 
Dourdannais (Sermaise, Corbreuse, Les 
Granges-le-Roi, Roinville-sous-Dourdan, 
Saint-Chéron, Breux-Jouy) et le centre 
intercommunal d’action sociale (CIAS) 
; 2) d’économie d’échelle pour disposer 
de prix plus bas face à la hausse 

conjoncturelle (contexte d’inflation) 
et structurelle (mise en œuvre de 
la loi EGALIM ou loi pour l’équilibre 
des relations commerciales dans le 
secteur agricole et alimentaire et une 
alimentation saine, durable et accessible 
à tous de 2018 qui impose notamment 
des quotas d’aliments locaux et bios 
à chaque cantine scolaire de France) 
du prix des aliments ; 3) de menus de 
meilleure qualité, plus appréciés par les 
enfants, composés d’aliments plus issus 
de l’agriculture locale et/ou biologique. 
Lors de différents déjeuners qu’il a passé 
avec les enfants de l’école au cours de 
l’année écoulée, M. le maire a pu se 
rendre compte du mécontentement 
d’une majorité d’écoliers. C’est 

pourquoi, les nouveaux menus, s’ils 
correspondent bien aux menus testés 
par l’équipe municipale lors d’ateliers 
de dégustation organisés par la CCDH, 
devraient être significativement plus 
variés et mieux correspondre aux goûts 
des enfants tout en accentuant la 
logique d’alimentation plus saine. M. le 
maire et l’équipe municipale veilleront à 
ce que ce nouveau contrat respecte les 
objectifs fixés ci-dessus et une première 
clause de revoyure sera activée au bout 
d’un an. En cas de mécontentement, un 
nouveau prestataire, voire un nouveau 
dispositif de restauration, sera envisagé 
et organisé par la municipalité.
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TRAVAUX TÉLÉCOMMUNICATIONS & SERVICES TECHNIQUES

Rupture d’une canalisation d’eaux potable rue 
de la Butte aux Loups, à Marchais
Le vendredi 17 juin dernier, les équipes 
de patrouilleurs du département ont 
constaté une fissure dans la voirie 
de la rue de la Butte aux Loups, avant 
le croisement avec le chemin de la 
Buissons Fleuris, en direction du centre-
bourg communal. Un arrêté de fermeture 
temporaire de la voirie a été signé par la 
municipalité en coordination avec les 
services du département (il s’agit d’une 
route départementale), des pompiers, 
du syndicat des ordures ménagères 
(SIREDOM) et de la gendarmerie. 
Après avoir réparé temporairement la 

voirie dans le courant de la semaine 
du 20 juin, une première étude a été 
menée par le syndicat chargé de la 
gestion des eaux usées (SYORP), en 
lien avec la municipalité, pour savoir 
d’où provenait cet affaissement de la 
voirie. Il en est ressorti qu’une rupture 
d’une canalisation d’eaux potables 
et non d’eaux usées était à l’origine 
de cette défaillance. Le syndicat des 
eaux de l’Ouest-Essonne (SEOE), 
compétent pour la gestion des eaux 
pluviales, s’est donc rapproché de son 
entreprise prestataire (SUEZ) pour 

solutionner cette difficulté. À la date 
du 28 juin 2022, des travaux pourraient 
être menés par le SEOE et SUEZ cet été 
sur la voirie pour réparer la canalisation 
et réajuster la voirie en conséquence. 
Ceux-ci seraient a priori financés par 
ces deux opérateurs. La municipalité 
continuera de vous informer des 
développements en lien avec ce dossier, 
au fur et à mesure de son avancement.

Travaux de gainage des eaux pluviales chemin 
des Buissons Fleuris, à Marchais 
Depuis de nombreuses années, le 
chemin des Buissons Fleuris du 
hameau de Marchais fait face à une 
problématique importante d’écoulement 
des eaux pluviales. L’ensemble des 
logements construits le long de ce 
chemin rejette leurs eaux pluviales – via 
leurs gouttières – dans le chemin qui, 
légèrement incliné vers le chemin des 
Bergers, les amène naturellement vers 
certaines de ses habitations. Celles-
ci accumulent, dès lors, l’écoulement 
de ces eaux dans leurs fondations 
et dans leurs caves, entraînant des 

inondations régulières lors de fortes 
pluies. Signalé à la municipalité depuis 
plus d’une vingtaine d’années pour 
certaines habitations et depuis 17 
ans pour d’autres, l’équipe municipale 
a décidé d’apporter une solution 
pérenne à cette difficulté du quotidien, 
en coordination avec le syndicat de 
l’Orge (SYORP), compétent en matière 
d’eaux pluviales. Après un diagnostic 
technique de la situation, une étude 
d’ingénierie et un chiffrage des travaux, 
la municipalité a engagé des travaux de 
gainage des eaux pluviales à différents 

endroits du chemin. Sur demande de 
M. le maire et de M. FUGAZZA, adjoint 
aux travaux, le dossier de récolement 
des travaux est en cours d’élaboration 
par l’entreprise et devrait pouvoir être 
consultable en mairie prochainement.

Les résultats des balades thermiques
La municipalité a reçu, au début 
du mois de juin 2022, les résultats 
photographiques des ballades 
thermiques qui se sont déroulées 
dans les hameaux de Marchais et de 
Plateau lors de l’hiver dernier. Pour 
rappel, les photographies thermiques 
des logements permettent d’identifier 

les zones qualifiées de passoires en 
termes d’isolation thermique. Si vous 
souhaitez les consulter, n’hésitez pas à 
prendre rendez-vous avec le secrétariat 
de la mairie en compagnie de Mme Lise 
DUHAY, adjointe au développement 
durable et/ou M. Hugo BARILLER, 
conseiller municipal membre de la 

commission développement durable.
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Le transport à la demande (TAD) arrive à Roinville-sous-
Dourdan et dans le Dourdannais à partir du 1er août 2022 
Dans le cadre d’un travail intercommunal 
au sein du Dourdannais en Hurepoix, la 
mise en place d’un nouveau contrat avec 
un nouveau prestataire de transports 
va permettre de créer les premiers 
transports à la demande du territoire 
! Le transport à la demande (TAD) est 
un nouveau service de transport sur 
réservation qui vient compléter l’offre des 
lignes régulières. Il dessert l’ensemble 
des communes du Dourdannais, dont 
Roinville, du lundi au vendredi, de 7h à 
20h, et le samedi de 9h à 20h. Ouvert 
à tout public, l’inscription est gratuite 
sur la plateforme tad.idfmobilites.fr. 
Pour utiliser ce nouveau service, il vous 
suffit de réserver votre trajet entre les 

arrêtés de départ et d’arrivée jusqu’à 30 
minutes avant le départ sur Internet, via 
l’application mobile ou par téléphone 
(0970809663, du lundi au vendredi 
de 9h à 18h). Présentez-vous à l’arrêt 
le plus proche de chez vous et le TAD 
vient vous chercher pour vous déposer 
au point d’intérêt choisi. Si ce service 
est accessible à tous, les véhicules ne 
sont en revanche pas accessibles aux 
personnes à mobilité réduite. Roinville 
se situe dans la zone Est avec le Val-
Saint-Germain, Saint-Cyr-sous-Dourdan 
et Sermaise. Par conséquent, les 
roinvillois pourront utiliser ce service 
vers les points d’intérêt à Dourdan 
du lundi au vendredi de 7h à 20h et le 

samedi de 9h à 20h. La tarification 
régionale s’applique au service de 
TAD. Vous pouvez retrouver la liste des 
titres de transport dans le paragraphe 
« Titres de transport acceptés 
dans le bus » ainsi que l’ensemble 
des modalités dans la rubrique « 
Titres et Tarifs » du portail régional 
iledefrance-mobilites.fr. La validation 
de votre titre de transport vous sera 
demandée à la montée dans le véhicule. 

L’élaboration d’un schéma directeur des mobilités douces avec la CCDH 
M. le maire et Mme Lise DUHAY, adjointe 
au développement durable et aux 
transports, travaillent conjointement 
avec la CCDH pour élaborer un schéma 
directeur des mobilités douces sur 
notre territoire et qui toucherait tout 
particulièrement notre village. Lors 
d’une réunion de travail qui a eu 
lieu le 13 juin dernier à la mairie, les 
élus communaux se sont fortement 
mobilisés pour obtenir une liaison 
douce entre le hameau de Beaurepaire 
(chemin de Beaurepaire) et le hameau de 

Moraize, tout en passant par le chemin 
de Malassis, qui relierait la commune 
de Dourdan à celle de Sermaise via 
Roinville. Deux branchements sur la 
route départementale sont étudiés au 
niveau du bassin de rétention d’eaux 
pluviales de Malassis (« l’étang » de 
Malassis) et au niveau de la sente liant 
le hameau de Moraize à celui de Mesnil-
Grand (au niveau du lavoir). Ce projet qui 
relève de l’une des priorités de l’équipe 
municipale car permettant la circulation 
des piétons et des bicyclettes dans 

notre village, devrait faire l’objet d’un 
chiffrage dans le courant du second 
semestre de l’année 2022. L’équipe 
municipale vous tiendra au courant 
de l’avancement de ce dossier, au 
fur et à mesure de son évolution.
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SÉCURITÉ

Peut-on promener son chien sans laisse ? 
À la suite de plusieurs plaintes à la 
mairie de différents administrés sur 
des altercations avec des chiens non-
attachés lors de promenades dans 
notre beau village, l’équipe municipale 
souhaite vous rappeler les règles en 
vigueur. La règle générale est que 
chaque promeneur doit tenir son 
chien en laisse si celui-ci présente 
un danger pour les personnes. Par 
ailleurs, le règlement sanitaire de notre 

département prévoit que les chiens ne 
peuvent circuler sur la voie publique 
en zone urbaine que s’ils sont tenus 
en laisse. Dans les bois et forêts, il est 
interdit de promener des chiens non 
tenus en laisse en dehors des allées 
forestières. Les chiens potentiellement 
dangereux sont catégorisés selon une 
première catégorie (chiens d’attaque) 
et une seconde (chiens de garde et de 
défense). Les chiens d’attaque sont 

issus de croisements assimilables par 
leurs caractéristiques morphologiques 
aux chiens de races suivantes 
: staffordshire terrier, american 
staffordshire terrier (pitbulls), mastiff 
(boerbulls) et tosa. Les chiens de garde 
et de défense sont les chiens des races 
suivantes : staffordshire terrier, american 
staffordshire terrier (pitbulls), rottweiler, 
tosa. Nous comptons donc sur votre 
sens civique pour appliquer ces règles. 

Quels sont les horaires pour tondre sa pelouse ou 
travailler dehors tout en faisant du bruit ?
À la suite de la demande de nombreux 
administrés, nous vous rappelons que 
les horaires autorisés par la mairie 
pour tondre sa pelouse ou travailler 
dans son jardin tout en faisant du 

bruit en extérieur sont les suivants : de 
8h à 12h et de 14h à 19h du lundi au 
samedi et de 9h à 12h le dimanche. 
Tondre sa pelouse ou faire du bruit 
dehors est interdit les jours fériés. 

CULTURE, PATRIMOINE, FÊTES & CÉRÉMONIES

Le succès de l’exposition de peinture communale 
La première exposition de peinture 
communale de ce mandat a réuni 
les 3, 4 et 5 juin 2022 une douzaine 
d’artistes peintres et l’une de nos fiertés 
communales, M. René CARIDROIT, 
expert dans la maquette de locomotives 
plus belles les unes que les autres, pour 
un week-end riche en œuvres culturelles 
! Organisé par Mme Anne BELLINELLI, 
conseillère municipale en charge de 
la culture et du patrimoine, avec le 
soutien de l’équipe municipale et les 
agents communaux, l’exposition a vu 
défiler plus d’une centaine d’intéressés 
! Au terme de ce bel événement articulé 
autour du thème de la vie, c’est l’une 
des œuvres de Mme Jocelyne BOULON 
qui a remporté le prix du public. Le prix 
de la mairie a, pour sa part, été remis 
à M. CARIDROIT pour la splendeur de 

ses locomotives. Enfin, la cérémonie 
de clôture a été marquée par la remise 
du prix départemental de l’engagement 
pour la culture à Mme BELLINELLI 
par M. Paolo DE CARVALHO, maire de 
Dourdan et conseiller départemental. 
À l’année prochaine pour une nouvelle 
exposition de peinture roinvilloise ! Mme 
Anne BELLINELLI tenait à remercier 
chaleureusement l’ensemble des 
exposants qui ont participé activement 
à l’organisation de cette exposition.
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Information sur la fête du 14 juillet 2022
En accord avec ses engagements de 
campagne, l’équipe municipale a décidé 
de relancer, cet été, la célébration du 
14 juillet dans notre village ! Pour ce 
redémarrage, est prévu le programme 
suivant : 1) un pique-nique républicain à 
partir de 12h30 à la grange de malassis 
où la restauration sera assurée par 
les bottes de 7 lieux. Un menu à 10 € 
de moules-frites devra être réservé 

en avance auprès de la mairie (voir le 
carton joint à ce roinville infos) ; 2) une 
cérémonie de célébration du 14 juillet 
accompagnée d’une cérémonie de 
félicitations de l’engagement citoyen à 
partir de 15h ; 3) un concert de musique 
pop & rock d’un groupe composé 
d’artistes roinvillois et de la chanteuse 
Cynthia BROWN, finaliste de la Star 
Academy 6 à partir de 16h en extérieur. 

Nous pourrons ensuite aller admirer les 
feux d’artifice de la ville de Dourdan, 
organisés dans le courant de la soirée 
! Alors, dès à présent, réservez votre 
14 juillet pour venir fêter la prise de la 
Bastille à Roinville-sous-Dourdan ! Nous 
comptons sur vous pour être nombreux !

Qui est Cynthia BROWN et le roinvillois qui l’accompagne ?
Cynthia Brown est née le 16 
décembre 1981 à Paris, artiste 
chez LABEL MERCURY et 
FINALISTE de la Star Academy 6.
En 2004, Cynthia Brown entre dans un 
orchestre qu’elle avait quitté quelques 
années auparavant. Avec eux, elle chante 
partout dans le monde : Liban, Angleterre, 
Espagne, Italie, Suisse, Egypte, 
Turquie,... , ce qui lui permet d’acquérir 
une technique vocale puissante ainsi 
qu’une grande prestance scénique. 
Si elle souhaite depuis son plus jeune 
âge vivre de sa passion pour la musique 
et la danse, le public la découvre surtout 
en 2007, lors de la 6ème saison de 
l’émission de télé-réalité  Star Academy. 
Pendant 15 semaines, elle enchaîne 
les duos : Lionel Richie, Beyoncé, 
Jamiroquai, P. Diddy, Rihanna, Nelly 
Furtado, Johnny Halliday, Pascal Obispo, 

Rihana et bien d’autres… pour finalement 
se hisser jusqu’en finale du show.
 Finaliste du concours, elle participe, 
après sa sortie de l’émission, à des 
tournées et émissions hommage à 
Grégory Lemarchal dans toute la France. 
Cynthia Brown veut faire du rock métissé 
de musiques us, africaines et indiennes, 
elle collabore ensuite notamment avec 
l’artiste Youssou Ndour pour son premier 
album dans les bacs en mars 2008.
Par la suite, elle se lance dans la 
télévision et devient chroniqueuse dans 
l’émission Le Mag , présentée à l’origine 
par Mathieu Delormeau sur NRJ 12. 
En 2014, elle arrête sa jeune carrière 
d’animatrice suite aux souhaits de 
renouvellement d’équipe de la chaîne. 
Cette pause lui permet de retourner à 
sa première passion, la chanson. Suivie 
par plusieurs milliers de personnes sur 

les réseaux, l’annonce de la sortie d’un 
projet en France se faisait attendre pour 
la chanteuse, qui décide à partir de 2017 
d’enregistrer un premier album solo « 
YES WE BROWN ». Elle décide ensuite de 
se relancer dans l’aventure de la scène, 
notamment à travers sa rencontre avec 
un jeune batteur roinvillois Nolan Le 
Gall, avec qui ils forment le nouveau 
groupe de Cynthia orienté vers la Pop/
Rock et l’esprit show US. Ils se lancent 
notamment durant le confinement dans 
la réalisation d’un clip en soutien au 
personnel soignant avec la collaboration 
de Yoann Freget (gagnant de The Voice). 
Le groupe est désormais formé de 
Cynthia, Nolan ainsi que de deux jeunes 
musiciens du nom de Dylan Braz et 
Vincent Lanvier et attend qu’une chose 
désormais, se produire rapidement 
sur toutes les scènes de France.
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Bottes de 7 Lieues Roinvilloise 
 

Jeudi 14 juillet 2022 

Sur le parvis de la salle de Malassis 

 

Un repas moules – frites et 3 choux à la crème 
 

Pour 10 € par personne 
 

A consommer sur place ou à emporter 

Réservation possible (menu réservé = menu garanti) 

 

------------------------------------ ------------------------- 

 

 

Bottes de 7 Lieues Roinvilloise 
 

Jeudi 14 juillet 2022 

Bon de réservation 

 

Nom :      Prénom :     

Tel : 

 

Je réserve                repas à 10 € soit      € 

Par chèque à la réservation 

Pour garantir votre menu remettre ce bon en mairie avant le 12 juillet 2022 – 12h 
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La brocante roinvilloise revient le 2 octobre prochain !
Le dimanche 2 octobre , l’association des 
Bottes de 7 lieux en étroite coordination 
avec la municipalité, organisera la 
brocante communale annuelle ! Si vous 
désirez vous y inscrire afin de vendre 
les objets que vous ne désirez plus dans 
vos greniers, vos caves ou vos armoires, 
n’hésitez pas à contacter le secrétariat 
de la mairie ! Les agents administratifs 
prendront vos informations et 
coordonnées puis vous serez rappelé 
par les membres de l’association 
pour l’organisation logistique. 

Le Service National Universel  
Le Service National Universel 
(SNU) s’adresse à tous les jeunes 
français de 15 à 17 ans en 2022 qui 
souhaitent s’investir dans une société 
de l’engagement, bâtie autour de la 
cohésion sociale.  Au programme pour 
les jeunes volontaires, un séjour de 
cohésion de deux semaines dont les 
frais sont entièrement pris en charge 
et une mission d’intérêt général de 84 
heures dans des domaines très variés 
( solidarité, santé, éducation, culture, 

sport, environnement et développement 
durable, citoyenneté). Le SNU permet 
de recevoir un certificat individuel de 
participation à la Journée Défense et 
Citoyenneté (JDC) et d’obtenir un accés 
gratuit à une plateforme d’apprentissage 
du code de la route. Les inscriptions aux 
séjours de juin et juillet 2022 sont closes 
mais de nouveaux séjours devraient 
ouvrir prochainement.
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L Es associations

La fête du TCR du 11 juin 2022 
Le samedi 11 juin 2022, sous un beau 
soleil, le tennis club de Roinville a 
organisé sa fête annuelle ! Tout au 
long de la journée, les adhérents ont 
participé aux tournois organisés pour 
l’occasion et profité du barbecue dans 
une ambiance joyeuse et conviviale. 
Invité par le président, Pascal PETITBON, 
à ce moment si sympathique, M. le 
maire est venu rendre visite aux futurs 
Roger FEDERER et Raphaël NADAL pour 
discuter des projets de développement 

Le forum des associations du 3 septembre 2022 
Cette année, le forum des associations 
roinvilloises se tiendra le 3 septembre 
2022, de 9h à 12h30, à la grange de 
malassis. Il regroupera l’ensemble des 
associations de la commune qu’elles 
soient sportives (le football club 

Sermaise/Roinville, le tennis club de 
Roinville, l’association de danse 1 000 
énergies, le club de boxe, les bottes de 
7 lieux, sports/loisirs et jeunesse pour 
le ping-pong), culturelles (l’académie 
des sources, comme un théâtre, 

capteurs d’images) ou de plaisir (le 
motoclub). Venez nombreux pour vous 
inscrire et profiter de ces merveilleuses 
associations !

du club (éclairage nocturne, extension 
du nombre de courts, augmentation des 
adhérents) et, surtout, passer un bon 
moment en compagnie des adhérents.
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Confidential C 

                             
Saison 2021-2022  

Les Capteurs ont repris, enfin, leurs activités post covid : besoin de se retrouver, de sortir, et surtout 
partager la passion de la photo. 

Participations aux 4 Expo-concours virtuelle et physique du CDP91 avec 2 prix  

Sorties dans les bois de Rochefort en Yvelines avant l’incendie, musée de la Photo, l’ancienne 
Carrière de Madagascar à Souzy la Briche et dernièrement à Chartres pour les illuminations 
nocturnes 

                 

Des ateliers sur la Macro en interne, et avec la participation d’autres club du CDP91 pour la Lévitation 
et sur le film photographique pour préparer les futures Expos et concours du CDP91 22-23 

 

Pour cet été, du 13 Juillet au 4 Septembre 2022 à Dourdan Tourisme, les Capteurs vous proposent 
une expo de plus de 60 photos sur le Château de Dourdan pour participer à sa célébration et apporter 
notre contribution photographique pour vous faire découvrir ou redécouvrir notre magnifique 
monument historique Dourdannais qui a vu défiler 800 ans de l’histoire de notre pays, vu qu’il était au 
cœur de la France de Philippe Auguste. 

Donc venez découvrir cette exposition estivale, notre 3 eme participation estivale 

Nous vous donnons rendez vous le samedi 3 septembre de 9h à 12h à la Grange de Malassis, lors 
de la matinée des Associations de Roinville pour la nouvelle saison 2022-2023 et son lot de nouvelles 
surprises photographiques. 

Alors envie de découvrir et partager la photographie, nous vous attendons 

Vous pouvez en attendant nous découvrir et nous contacter via nos sites  

- Capteurs d’Images de Roinville :  https://capteursroinville.wixsite.com/capteurs-roinville 

-  Facebook : Capteurs d’Images de Roinville  

A très vite .... 
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rrêt surAI m a g e

Offre
PRINTEMPS
ÉTÉ (JUSQU’AU 31 AOUT 2022)

13 € enfants – 23 € adultes, licence découverte comprise

Pour s’inscrire tcroinville@fft.fr
ou

Sur l’appli TEN’UP

Une championne de France à Josquin Dès Prés
Au mois de Mai, la jeune Maélys Philippy, 
élève de CM2, s’est rendue avec son 
équipe de GRS, à Port-de-Bouc à Marseille 
pour les Championnats de France.
Malgré les fortes chaleurs, Maélys et 
sa coéquipière ont remporté en duo la 
médaille d’argent grâce à un magnifique 
enchaînement au cerceau. Elle a ensuite 

Finale de Scola-tennis

remporté la médaille d’or, lors de 
son enchaînement libre par équipe. 
Félicitations au Club de Cadence à 
Dourdan pour cette performance et tout 
particulièrement à Maélys pour ces belles 
victoires.

Vendredi 20 mai notre classe a participé 
à la finale du Scola-tennis au comité 
départemental de tennis de Sainte 
Geneviève des bois. Il y avait aussi la 
classe de CM1/CM2 de Mme Chevallier. 
Nous avons été qualifiés pour la finale 
car nous avions gagné notre rencontre de 
tennis à Dourdan. Les élèves de CM1/CM2 
avaient eux aussi remporté leur rencontre 
sur une autre demi-journée. En arrivant à 
Sainte Geneviève des bois, nous avons été 
au parc Pierre pour pique-niquer. Ensuite 

nous sommes allés au club de tennis pour 
jouer nos matchs et nous avons pris place 
sur les terrains. Il y avait 24 terrains. On 
a tous fait de notre mieux et on a donné 
notre maximum. Les deux joueurs de 
chaque terrain qui avaient obtenu le plus 
de points sur le total de leurs matchs 
gagnaient une médaille. Plusieurs élèves 
de l’école sont rentrés à Roinville avec une 
médaille. On s’est bien amusé malgré la 
triche de certains élèves des autres écoles 
qui se rajoutaient des points. Malgré nos 

efforts nous avons terminé derniers sur 
les cinq classes qui étaient en finale. Nous 
félicitons la classe de Mme Chevallier qui 
a remporté la finale. Bravo à eux. Et nous 
remercions notre professeur de tennis, 
Erwan, qui nous a bien entraîné et grâce à 
qui nous avons bien progressé. Les élèves 
de CE2/CM1 de la classe de Mme Soum. 
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Offre
PRINTEMPS
ÉTÉ (JUSQU’AU 31 AOUT 2022)

13 € enfants – 23 € adultes, licence découverte comprise

Pour s’inscrire tcroinville@fft.fr
ou

Sur l’appli TEN’UP

La fête de la musique du 18 juin 2022 
Après une édition 2021 gâchée par 
les intempéries, la fête de la musique 
roinvilloise 2022 a bel et bien eu lieu et, 
le moins que l’on puisse dire, est que ce 
fût un événement musical et culturel fort 
sympathique ! Organisé par l’Académie 
des sources (ADS) en lien avec l’équipe 
municipale, le bar des Korrigan’s pour la 
restauration et l’entreprise PROTEK pour 
la sécurité, la journée – marquée par une 
chaleur très estivale – a démarré avec 
le concert musical des élèves de l’ADS, 
tous plus intéressants les uns que les 
autres de par leurs talents et leurs choix 
d’interprétations. Puis, l’association 
1000 énergies de danses nous a réservé 
plusieurs danses endiablées comme 
seuls eux en ont le secret ! Enfin, la 
soirée a été ponctuée par la fête de la 
musique, à partir de 20h et jusqu’à 23h30. 
Dotée d’une nouvelle scène musicale, 
achetée par la mairie cette année pour 
investir dans nos événements culturels 
communaux, d’une acoustique de grande 
qualité, d’artistes aux talents musicaux 
certains et d’une excellente ambiance, 
la fête de la musique a vu passé plus de 

400 personnes pour écouter du rock’n’roll, 
de la pop, du funk et de la soul. L’année 
prochaine, l’ADS ambitionne de faire une 
fête de la musique sur deux jours avec 
toujours plus de qualité au rendez-vous. 
Nous comptons donc sur vous pour 
2023 ! La municipalité remercie vivement 
Patrick BOUSSAGE, président de l’ADS, 
et ses équipes, les entreprises IRIS, les 
Korrigan’s et PROTEK ainsi que l’équipe 
des services techniques, MM. FUGAZZA, 
DAUVILLIERS, DUHAY et GUIOT pour le 
montage et le démontage de la scène.

La célébration du premier anniversaire de notre 
marché communal de produits locaux !
Le dimanche 26 juin, nous avons célébré 
le premier anniversaire de notre marché 
communal de produits locaux ! Pour cette 
belle occasion, la municipalité a offert un 
sac en jute personnalisé aux couleurs de 
notre marché roinvillois ! Les 63 habitués de 
cet événement désormais incontournable 
de notre village ont donc eu la chance de 
récupérer ce beau cadeau. Malgré des 
hauts et des bas dans la participation des 
exposants et des riverains, notre marché 
communal qui était une demande forte 
lors de la campagne électorale de 2020 
perdure et s’inscrit dans la durée. La 
prochaine session aura lieu le dimanche 
25 septembre, après la pause estivale, 

avec de nouveaux exposants et – nous 
l’espérons – de nouveaux curieux 
qui pourront venir s’offrir du poisson 
de qualité, du fromage francilien, de 
la charcuterie distinguée, de la bière 
artisanale des Yvelines et, surtout – nous 
travaillons ardemment dessus –, des 
fruits et légumes issus de circuits courts. 
Si vous connaissez des producteurs 
locaux qui pourraient être intéressés à 
participer à ce bel événement, n’hésitez 
pas à appeler directement M. le maire (06 
34 45 00 71).
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Fête des voisins vendredi 

20 mai 2023 
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L a bibliotheque

Dessine ton héroïne préférée et dépose ton dessin à la bibliothèque du vendredi 8 juillet au mercredi 31 août.
Un gagnant par tranche d’âge : 6/7 ans, 8/9 ans et 10/11 ans.

Concours gratuit, ouvert tous (même au non-adhérent), une participation par personne.

N’oublie pas d’écrire ton nom, ton adresse et ton âge au dos de ton dessin.

Résultat à la rentrée !

Attention la bibliothèque sera fermée du lundi 25 juillet au lundi 15 août.

Concours de dessin : 

Mortelle Adèle
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L‘agenda

La fête du 14 juillet à Roinville-sous-Dourdan 
À partir de 12h30

Le forum des associations pour l’année 2022-2023 
Le 3 septembre de 9h à 12h30 à la Grange de Malassis 

Exposition de photographies des capteurs d’images roinvillois sur les 
800 ans du château de Dourdan dans les locaux de Dourdan Tourisme 
(office du tourisme de Dourdan)
Du 13 juillet au 4 septembre 2022

Les journées du patrimoine de Roinville-sous-Dourdan 
Les 17 et 18 septembre 2022 

L’exposition de peinture de Gabriella LALANE-PELLE à la ferme 
Poissard 
Les 24 et 25 septembre 2022 

Le marché des produits locaux 
Le 25 septembre 2022 

La brocante roinvilloise 
Le 2 octobre 2022
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